

Díaz-Canel retourne à Pinar del Río pour une visite de travail



Díaz-Canel retourne à Pinar del Río pour une visite de travail

La Havane, 23 janv (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba (CC-PCC) et président de la République, Miguel Díaz-Canel a repris mardi ses visites de travail pour vérifier les priorités dans la province occidentale de Pinar del Río.

Le compte X de la Présidence informe que Roberto Morales Ojeda, secrétaire à l'Organisation du CC-PCC et les principales autorités du parti et du gouvernement du territoire ont accompagné le président.

Le chef de l'État est arrivé au nouveau centre de l'usine de transformation du tabac, V-13-26, dans la municipalité de San Luis, où il s'est intéressé aux conditions de travail des ouvriers.

Miguel Díaz-Canel a poursuivi son programme à la Casita Infantil "Celia Sánchez Manduley", qui bénéficie aux familles du Conseil populaire de Río Feo et accueille actuellement 20 enfants sur les

50 que peut recevoir l'établissement.

Les producteurs de tabac de la coopérative de crédits et de services "Giraldo Valdés" ont échangé avec le dignitaire, qui leur a parlé du prestige de ce produit cubain dans le monde.

Le président cubain est arrivé à la communauté "José Martí" du Conseil populaire urbain, où les familles qui vivaient dans des zones basses ont été touchées par l'ouragan Ian, après son passage dans l'ouest du pays en septembre 2022.

La semaine dernière, Miguel Díaz-Canel a visité les provinces de Ciego de Avila, Sancti Spíritus, Villa Clara, Cienfuegos, Matanzas, Mayabeque, Artemisa et la municipalité spéciale Isla de la Juventud, afin d'évaluer les priorités de l'année et le travail social dans chacune de ces localités (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/345226-diaz-canel-retourne-a-pinar-del-rio-pour-une-visite-de-travail>



Radio Habana Cuba